

Der Kreisverband der Europa-Union hat viel vor Umfangreiches Programm für 2007

Auf Einladung des Kreisvorsitzenden Rolf Berendes fand die letzte Vorstandssitzung des Kreisverbandes Mayen-Koblenz der Europa-Union Deutschland einmal anders statt. Am Rande einer Grillfeier im Garten des Vorsitzenden wurde über das Programm für 2007 diskutiert und viele Termine schon festgelegt. Am schwierigsten stellte sich die Festlegung des Reiseziels der mehrtägigen Informationsfahrt dar. Nach einigem hin und her konnte man sich dann auf eine Fahrt nach Belgien in die alten flämischen Städte Brügge, Gent und Antwerpen einigen, voraussichtlich vom 7.-10. Juni 2007. Bis zur Europawoche vom 5.-13. Mai 2007 sind zwei Vortragsveranstaltungen und die Fahrt zum Europäischen Parlament nach Straßburg geplant. Während der Europa-Woche wird neben dem alljährlichen Informationsstand und der Ehrung der Kreissieger des 54. Schulwettbewerbs eine Vortragsveranstaltung mit Ministerialdirigentin Ulla Kalbfleisch-Kottsieper, Vizepräsidentin der Europa-Union Deutschland, am 10.05.2007 stattfinden.

Für die 2. Jahreshälfte sind neben Vortragsveranstaltungen wieder ein Sommerfest und Fahrten nach Amsterdam und zum Europäischen Gerichtshof nach Luxemburg vorgesehen. Auch in diesem Jahr stehen noch verschiedene Veranstaltungen an. Zusammen mit dem Deutsch-Tschechischen Freundschaftskreis Uherské Hradiště konnte der Generalkonsul der Tschechischen Republik für einen Vortrag am 09.11.2006 gewonnen werden. Weiterhin findet im Oktober und im Dezember jeweils eine Wanderung statt. Genauere Informationen zu den Veranstaltungen werden zeitnah in der lokalen Presse erscheinen oder können bei dem Geschäftsführer des Kreisverbandes Heinz Manderfeld (02651-3278), beim Kreisvorsitzenden Rolf Berendes (02651-2974) oder per e-mail unter Europa-Union-MYK@t-online.de angefragt werden.